

# かがやき

2024年7月1日 発行  
フランクフルト日本人国際学校  
HP : <http://www.jisf.de>  
E-mail : [info@jisf.de](mailto:info@jisf.de)  
広報係第4号

## 1学期のまとめをしっかりと

校長 岩下 清彦

空の青さがひととき爽快に感じられる今日この頃です。7月を迎え、1学期もあと3週間となりました。学習や生活のまとめをしっかりと行い、子供たちが充実感や達成感をもって1学期を終えられるように教育活動を進めてまいります。

さて、6月8日には運動会を盛大に開催することができました。今年度も晴天に恵まれ、子供たちが練習の成果を十分に発揮した演技、競技をご覧いただけたことと思います。一人一人が力を出し切り、全校児童生徒で協力して運動会を立派にやり遂げました。この一年の成長を感じていただけたことと思います。子供たちは今回の運動会で学んだことを、今後の学校生活に生かしていくことと思います。私たち教職員も、子供たちが自分の目標に向かって思う存分、力を発揮できるよう一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様には、練習時から子供たちを励まし、当日は温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。

中学部では5月の進路説明会に続き、6月11日に上級学校説明会を行いました。3つの高等学校の先生方からの説明があり、海外からの入試や進路を考える上で、貴重な機会となりました。現在実施中の期末テストでも、時間いっぱい真剣に問題に取り組む姿が見られます。

6月18日からは水泳学習を行いました。小、中学部とも本校近くのプールで水泳の基礎を学びました。保護者ボランティアの方々のご協力のおかげで、今年度も安全に実施できました。6月19日から21日の2泊3日で、小学部5年生はリンブルクなどで宿泊学習を実施しました。ドイツの豊かな自然の中で、日頃できない様々な活動に挑戦してきました。

この1学期も、学習や学校行事、児童生徒会活動、また、日々の学校生活の中で子供たちの成長が

見られました。今月15日からは、子供たちの1学期の成長を振り返り、今後のさらなる成長につなげるための個人・三者面談を予定しています。夏休みに向けて、学校と家庭との連携を大切にしていきたいと考えています。そして、終業式の日には通知表を親子で見ながら1学期を振り返り、楽しく有意義な夏休みをお過ごしください。保護者の皆様には本校の教育活動へのご理解、ご協力をいただきましたことが、子供たちの成長につながりました。心より感謝申し上げますとともに、今後も変わらぬご支援をお願いします。

## 7月:文月(ふみづき):JULI

- 3日(水) 児童生徒朝会
- 4日(木) 部活動  
小4:ごみ処理場見学
- 8日(月) 小6: 修学旅行説明会
- 9日(火) 中3: 調査研究発表会
- 12日(金) 前期委員会  
中2: 修学旅行説明会
- 13日(土) 幼稚部お泊り保育
- 15日(月) 短縮日課・午前授業  
個人・三者面談(～17日)
- 18日(木) 中: 学部集会  
小4: 自転車安全教室
- 19日(金) 終業式 職員会議
- 22日(月) 夏休み(～8月20日)



## 8月:(はづき):AUGUST

- 21日(水) 始業式 職員会議
- 22日(木) 身体測定(～26日)
- 23日(金) 夏休み作品展(～28日)
- 26日(月) 部活動
- 27日(火) 中2: 修学旅行(～30日)
- 29日(木) 部活動
- 30日(金) 第2回進路説明会

